



えが お

教育目標

進んで学ぶ子
思いやりのある子
笑顔はじける元気な子



真名子小HP

令和6年9月30日 発行

発行者 神宮司賢一郎

ようやく秋の気配を感じるようになりました

記録的な猛暑だった今年の夏をそのまま引き継いだかのように、2学期が始まってからしばらく暑い日が続きました。休み時間に校庭で遊ぶことができない「熱中症嚴重警戒」の日もありましたが、ようやく秋らしい風が吹き始めています。



八咫比呂尼堂の彼岸花

2学期は『更なる成長を促し、実り多き2学期』になるよう全教職員で取り組んでいます。児童の実態、個々の特性、集団の強みを生かしながら、保護者の皆様や地域の方の思いを大切にしたいと考えています。日々の授業はもちろんのこと、運動会や持久走記録会、校外学習等の機会を捉えた指導・支援をしていきたいと思えます。

運動会に向けて

来る10月12日(土)に実施する運動会に向けて、準備や練習を行っています。児童数の減少に伴う負担などを考慮しつつ、子ども達が作り上げる運動会にしたいと考えています。

例えば、競技や表現の内容を児童と考える機会を設けそこで出たアイデアを取り入れたり、開閉会式の進行や挨拶、準備運動の指揮等を児童が行ったりすることで、子ども達が主体的に活動する意欲を



1~3年生運動会の話合い



運動会実行委員会の話合い



全体練習

高め、子ども達がやり遂げた充実感を味わえる運動会にしたいと考えてます。

当日は、本校を卒業した中学生も運営ボランティアとしてお手伝いしてくれます。保護者の皆様、地域の方もお時間がございましたらぜひ御来校ください。

・実施日時 令和6年10月12日(土)
8時30分開会(雨天順延)
※実施の可否については学校ホームページで確認することができます。本便りの見出し右横にあるQRコードを御活用ください。

4年生 車いす体験(9月13日)

総合的な学習の時間に社会福祉協議会の方を講師にお招きして車いす体験を実施しました。いろいろな人が生活しやすい社会にするにはどうしたらよいか、生活環境から障害を無くすための工夫である「バリアフリー」や「ユニバーサルデザイン」について教えていただいた後、実際に車いすに乗り校舎内を動いてみました。水道やトイレ、図書室などを回ってみて、車いすを利用して生活している人の気持ちを知ることができた体験学習となりました。



車いす体験

【児童の振り返りから】

- ・車いすの使い方や特ちょうがよくわかって、大変なところも分かりました。
- ・「ユニバーサルデザイン」は、不自由な人だけでなく高れい者や子ども、外国人など、どんな人にとっても使いやすいようにデザインされていることが分かりました。
- ・車いすに乗ってみると、とてもむずしかったです。友達や先生に手伝ってもらったときとても安心しました。
- ・車いすを使うことはむずしかったです。なれてくるとうまく動かすことができました。
- ・車いす体験をして、いつもの学校がこんなに「使いやすい」「使いづらい」があるということが分かりました。
- ・もしも、車いすの人がいたら助けたいです。だん差のところでは手伝ってあげたいです。
- ・福祉はふだんの暮らしの幸せという意味ということが分かりました。

ミシンボランティア(9月19日)

5年生の家庭科で実施したミシンの使い方を学ぶ授業の時間に、学校ボランティアとして3名の方に授業支援に入ってくださいました。

ミシンへ糸を通して下糸を出したり練習布を縫ったり、ミシンを使うことが初めてという児童もいたので、ボランティアの方が丁寧に支援してくださいました。大変ありがとうございました。



5年生校外学習(9月25日)

5年生が社会科の学習として、JA おやま思川カントリーエレベーターさんとケーブルテレビ栃木さんを見学させていただきました。

JA おやま思川カントリーエレベーターさんでは、収穫されたお米を乾燥させる施設などを見学させていただきました。また、ケーブルテレビ栃木さんでは、実際のスタジオなどを見学させていただき、アナウンス体験をさせていただきました。

学習したことを深めることができた校外学習となりました。



JA おやま思川カントリーエレベーター



栃木ケーブルテレビ



4年生校外学習(9月26日)

4年生が社会科の学習として、宇都宮市にある防災館と八幡山公園(宇都宮タワー)、栃木県庁を訪れました。

防災館では、強風や火災時の煙、地震、豪雨の体験をとおして、災害の恐ろしさや災害が発生したときの対処方法について学ぶことができました。

八幡山公園では、宇都宮タワーの展望台から、宇都宮市の街を眺めました。

栃木県庁では、栃木県のことや県庁で働いている人のこと、そして、栃木県の予算の使い方などを話合う県議会議事堂を案内いただきました。

見学のマナーをしっかり守り質問も積極的に行うなど、立派な真名子っ子として行動できた4年生でした。



防災館



八幡山公園(宇都宮タワー)



栃木県庁(県議会議事堂)

日本漢字能力検定 受検者募集

本校を会場に日本漢字能力検定を以下のとおり実施します。本校児童以外の方も受検が可能です。御家族の方や地域の方で受検を希望される場合は、学校担当(牧島)までお問い合わせください。

実施日：令和7年2月7日(金)

申し込み締切：令和6年10月31日(木)まで

問合せ電話番号：92-7604(真名子小学校)



学校周辺の

キバナコスモス

